

Wir erklimmen gemeinsam den Berg

Am 1. März trafen sich die Brazer Jungschar Kinder im Pfarrheim, um sich gemeinsam für den Gottesdienst vorzubereiten.

„Für was steht ein Kreuz? Wo können wir Kreuze finden?“

Auf einem Berg z.B. ist es selbstverständlich, dass wir Kreuze finden können. Für die Kinder sofort eine logische Antwort: „Dort ist man Gott näher!“

Auch auf dem Berg Tabor, auf den Jesus im Evangelium des 2. Fastensonntages steigt, begegnet er Gott.

Die Kinder konnten in der Jungschar Stunde ihr eigenes Kreuz bemalen, welches in der Kirche vor den Altar gelegt wird.

Stephanie Wechner

